

## Krems erinnert an „Massaker von Stein“

### Gedenkfeier für die Opfer zum Kriegsende 1945

Krems – Anfang April jähren sich die „Massaker von Stein“, bei denen mehr als 400 Menschen verschiedener Nationen ermordet wurden. Die Stadt Krems lädt aus diesem Anlass zur Gedenkfeier auf den Steiner Friedhof. Nach einer Kranzniederlegung findet ein Marsch zum Denkmal der griechischen Opfer vor der Justizanstalt Stein statt. Erstmals werden die Namen der Opfer vorgelesen.

**Sonntag, 26. März, 15 Uhr**

**Friedhof Stein und Platz vor der Justizanstalt Stein**

*Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und bitten um Anmeldung unter: Tel. 02732 / 801-215,  
E-Mail [presse@krems.gv.at](mailto:presse@krems.gv.at).*

Rosie Bachinger

Leitung Präsidialamt, Stadtkommunikation, Marketing & Sales